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私のこの一枚の説明
まず今，私の母親は認知症です。曽根の私の職場のマンションに連れ
てきて面倒を見ています。最初は子供の写真を見たら名前が出ていた
ので，母親のために子供たちの写真をまとめて置いたのですが，すべ
て見当たりません。かろうじて別の場所にあった数枚の写真が残って
いましたのでそれを持ってきました。したがって小中高の写真が卒業
写真を含め兄弟分すべてどっかに行ってしまいまし
た。
　生まれたのは姫路市山野井町で，しばらくして五軒
邸という町に引っ越し，そこで育ちました。兄弟は弟
が２人います。
生まれた場所，育った場所ともに姫路城に近く，姫路
城が遊び場でした。動物園や姫山公園は遊び場で，友
達のおとうさんが動物園の職員で，動物園にもよく行
きました。姫山公園は将棋や碁を打つおっちゃんがた
くさんいました。今でもいるんですかね。姫路城も裏
からいつでも城内に入っていました。今はどうか知り
ませんが動物園のクジャクが脱走して公園にいたり，
リスを追いかけたりできました。石垣も登って見つ
かって怒られての繰り返しをする遊び場でした。世界遺産に
なってから昔出入りで来ていたところを見に行ったのです
が，全部見事にふさがれていました。
　姫路城の濠も遊び場でした。淳心学院や姫路東高校の東側

の中堀は水が無かったので，
周辺の人たちの生活の場で，
洗濯物を干したり，工場の延長みたいに工作機
械が出ていたり，菜園を作ったりされていまし
た。その中で怒られながらよく遊んでました。
　姫路城の北側には自動車教習所と市営住宅があり，紙芝居屋さん
や，子供から見て変な人が住んでいて，怖いもの見たさでよく遊び

に行きました。
　みんなと球技をするより，知らない場所を探検する方が好きだった性格は
今でも引き継いでます。
　高校，大学時代も放浪とキャンプによく行きました。この頃，オリエン
テーリングという競技で優勝したり，ウォークラリーで賞品をもらったりし
ていました。ＪＣに入ってからもウォークラリーに携わったのは縁があった
のでしょう。
　そんな私でも結婚できました。相手も少々変わっています。
家族ができて，考え方が変わりました。人を待てるようになりました。家族
といろいろな所に出かけてたくさんの時間を家族にかけるようになり，家族
といろいろ出かけて行きました。
子供が大きくなり，また，ほろほろと知らない街に出かけるようになりまし



President会長の時間 会長の時間 
　久野ガバナーの公式訪問も無事終りました。例会前にガバナーと懇談をいたしました。
その報告をいたします。
① 出席について：
現状の出席率を維持するように。

② 増強について：
女性の増強を。安易な増強は退会につながる
ので慎重に。

③ ロータリー財団と米山奨学会に協力を
④ 震災支援について（義援金について）
２６８０地区からの義援金は約４３００万円
（柴田年度）現状を見るに長期の支援が必
要。
久野年度でも義援金を集めるがご理解を願い
たい。

⑤ タイ大洪水に対する義援金について：
出費多端な折，これにもご協力を。またトルコ地震の支援要請があればこれにもご協力
をしていただきたい。

⑥ 国際大会に参加を：
２０１２年５月６～９日，タイのバンコクで開催される。アジアで開催される国際大会
である。青松クラブからも多数の参加をお願いしたい。

たが，今度は家内と一緒の時が多くなりました。
　趣味はバドミントンです。このごろは人に教える
方が多くなりましたが，たまには試合にも出ます。
魅力は，非常に緩急の差が激しいため，読みが大切
になります。相手の心理や体の動きなどを見ながら
何を考えているか計って早く動く事が出来れば
ちょっと幸せになれます。
　高砂に来て３０年がたちましたが，この町での転
機が２回あります。１回は，祭りに参加するように
なったことです。縁あって参加を勧められ，締め込
みから地下足袋まで一緒に買いに行ってくれた友人
がいたことが大きかったです。これで，近所に知人友人がぐっと増えました。
もう１回はＪＣに入会したことです。ＪＣに入って高砂中に友人知人が増えました。ロータリーに入

会させていただいたのも，ＪＣに入会していなかっ
たら縁の無かった話です。
　今年から次男も東京に行き，夫婦ふたり暮らしに
なったんですが，父母の介護が本格化してきました。
どうせ長い期間介護するようになるので，私たち夫
婦の趣味の時間は極力削らず，気長に介護生活を送
るつもり
です。



◎100万ドルの食事 卓上花

内海　　薫
ガバナー公式訪問も無事終りました。ご協力
ありがとうございます。
翌日の７クラブのゴルフコンペ，加古川の速
いグリーンに悩まされましたネ。
今日は岡本さんの卓話です。楽しみにしてい
ます。

佐野　栄作
岡本さん，本日の卓話，どんな写真が出てく
るか，楽しみにしています。

岡本　崇司
本日卓話をさせていただきます。

竹原　俊三
岡本さん，本日の『この写真は，私の思い出
の○○○です』を宜しくお願いします。

鹿間　行雄・大橋　卓司
岡本さん，卓話楽しみにしています。

濱田　喜重
早退します。

大森　千里
高砂市民病院受診のため早退させていただき
ます。

志方　正昭・増田耕太郎・田水　敬雄
井野　隆弘
花を飾りましょう。

第１９回　通算１５１５回

1. ２０１２年５月のバンコク国際大会で行わ
れる Japan  Night  Party の案内が届いてい
ます。回覧します。

2. 高砂音楽家協会より
１２月２３日に行われる演奏会の案内が
届いています。回覧します。

3. 米山記念奨学会よりハイライトよねやま
が届いています。回覧します。

4. 例会変更
　加古川平成ロータリークラブ
１２月２１日（水）⇒１７日（土）１８：３０～
　忘年例会の為  於：加古川プラザホテル
平成２４年１月４日（水）
　例会取り止め
　　【定款第６条第１節（ｃ）】

Secretary幹 事 報 告 幹 事 報 告 
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例会記録　2011.  11. 16（水）通算1594回

「奉仕の理想」「四つのテスト」

１１月　２日 会員数４８名 欠席者　４名 出席率９１.６７％ ＜修正による＞

　（この内出席免除者９名）

１１月１６日 会員数４８名 欠席者１６名 出席率６６.６７％                    　  　

　（この内出席免除者９名）

クラブ名  日　時・場　所  変更内容  

Neighbor-club 
information近隣クラブINFORMATION近隣クラブINFORMATION

年末家族例会 
12/15（木）⇒18：00～ 
於：加古川プラザホテル2F 宴会場 

忘年例会の為 
12/21（水）⇒12/17（土）18：30～ 
於：加古川プラザホテル 

（注） 高砂青松ロータリークラブのホームページにも掲載しています。……ホームページの情報の方が早く把握できます。 

加古川ロータリークラブ 

明石西ロータリークラブ 

 

明石北ロータリークラブ 12/13（火）⇒12/18（日） クリスマス家族例会 

12/27（火） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

12/29（木） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

平成24年1/3（火） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

12/15（木）⇒12/17（土）　於：舞子ビラ クリスマス家族例会 

12/13（火）⇒18：00～　於：例会場 加古川プロバスクラブとの合同例会 

12/29（木） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

平成24年1/5（木） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

年末家族例会のため 
12/20（火）⇒12/22（木）18：00～ 
於：加古川プラザホテル 

加古川中央ロータリークラブ 

平成24年1/4（水） 休会【定款第6条第1節（ｃ）】 

加古川平成ロータリークラブ 


